

Ressort: Vermischtes

## 1,8 Millionen Ausländer leben in der Schweiz

Bern, 02.11.2012, 08:13 Uhr

**GDN** - In der Schweiz haben Ende August rund 1,17 Millionen Ausländer aus EU und EFTA-Ländern gelebt. Das waren 4,2 Prozent mehr als im Vorjahr, teilte das Bundesamt für Migration mit.

Die Zahl der Ausländerinnen und Ausländer aus Nicht-EU-Staaten nahm im selben Zeitraum um ein Prozent zu. Ende August 2012 lebten insgesamt 1.804.551 Ausländerinnen und Ausländer in der Schweiz. Das sind 22,7 Prozent der gesamten Wohnbevölkerung. Der Bestand der ständigen ausländischen Wohnbevölkerung aus EU-27/EFTA-Staaten stieg im Vergleich zum Vorjahr um 46.949 Personen. Die Anzahl von Nicht-EU/EFTA-Bürgerinnen und -Bürgern nahm um 6.301 Personen zu und betrug Ende August dieses Jahres 627.964 Personen.

**Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-1566/18-millionen-auslaender-leben-in-der-schweiz.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

**Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619